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Carissimi consiglieri 
 
Carissimi concittadini e concittadine almennesi 
 
Innanzitutto grazie a tutti voi che siete presenti questa sera alla seduta di 
insediamento di questo Consiglio Comunale e al giuramento del Sindaco; un 
momento importante per la vita comunitaria non solo da un punto di vista simbolico; 
grazie ai cittadini almennesi e a tutti coloro che sono presenti in rappresentanza delle 
diverse realtà istituzionali e associative del paese.  
 
Nelle recenti elezioni amministrative dei giorni 8 e 9 giugno sono stati ben 3.180 (pari 
al 91 % dei votanti) i cittadini almennesi che hanno votato per la nostra lista civica 
“Per una cittadinanza attiva almennese – Rinnovamento nella Continuità”, 1.037 in più 
rispetto ai 2.143 voti ottenuti alle elezioni di cinque anni fa. 

Se consideriamo che l’affluenza a queste elezioni nel nostro paese è stata del 67,43 % 
(a fronte di una media nazionale che nelle concomitanti elezioni europee non ha 
nemmeno raggiunto il 50 %) capite bene che siamo di fronte ad un risultato davvero 
importante in termini numerici e in termini di partecipazione al voto; un risultato  che 
credo dimostri, da un lato il grande senso di responsabilità dell’elettorato almennese, 



e dall’altro, crediamo, un significativo apprezzamento per l’intenso lavoro e per i 
risultati raggiunti in questi cinque anni dall’Amministrazione Comunale. 

Desideriamo quindi ringraziare questi 3.180 cittadini almennesi che hanno riposto in 
noi la loro fiducia, di fatto oltre il 60 % di tutti gli elettori aventi diritto di voto; un 
largo consenso e una fiducia davvero ampia che ci onorano e al tempo stesso però ci 
responsabilizzano a proseguire con ancor più determinazione il percorso 
amministrativo intrapreso in questi primi cinque anni.  

A livello personale desidero ringraziare innanzitutto tutti i componenti della lista civica 
che con passione e impegno si sono cimentati in una campagna elettorale intensa e 
capillare; mi congratulo pertanto con loro per l’elezione a  consiglieri comunali; con gli 
uscenti che sono stati rieletti (Annarita, Gianbattista, Luigi, Massimo, Nicola, Sabrina e 
Vittorio) e con i nuovi consiglieri al primo mandato (Claudia, Giulia, Marco e Monica); a 
tutti loro auguro un buon lavoro al servizio della comunità almennese.  
 
Ringrazio la mia famiglia, che da sempre mi supporta nel mio impegno politico e 
amministrativo: mia moglie Rossana, i miei figli Federico e Giuseppe, mia madre 
Nicoletta e mio fratello Francesco. 
 
Infine una dedica speciale a mio padre Giuseppe, che, fin da piccolo, mi ha trasmesso 
i valori del “bene comune” e mi ha avviato all’impegno sociale e politico; nel 2019 è 
stata la prima persona, insieme alla mia famiglia, con la quale ho festeggiato la mia 
elezione a sindaco; oggi mio padre non è più fisicamente con noi ma il suo esempio e 
i suoi insegnamenti sono sempre presenti in me in modo indelebile.  
 
Come cinque anni fa il giuramento sulla Costituzione Italiana rappresenta un 
momento importante e significativo; in quel preciso momento ci si rende conto delle 
gravose responsabilità che incombono su chi ricopre questo ruolo, e il pensiero non 
può che andare ai momenti più difficili di questi ultimi cinque anni, mi riferisco in 
particolare alla prima ondata della pandemia nella primavera del 2020, quando, 
pervasi dall’angoscia e dal timore per la salute nostra e dei nostri cari, abbiamo 
cercato di mantenere la lucidità necessaria per adottare le giuste misure al fine di 
contenere il contagio.  
 
Anche in quei momenti drammatici però non mi sono mai sentito solo ma ho sempre 
potuto contare sulla solidarietà e sulla vicinanza di tutti i miei collaboratori, in primis il 
vicesindaco, gli assessori e i consiglieri delegati, che ringrazio ancora oggi per tutto 
quello che hanno fatto in favore della comunità. 
 
Sono convinto infatti che i risultati che abbiamo raggiunto in questi anni sono il frutto 
del lavoro attento e meticoloso di un gruppo compatto, affiatato e coeso in cui 
ognuno ha svolto le proprie funzioni secondo le deleghe affidategli in un clima di 



armonia e fiducia reciproca; su queste stesse basi intendiamo proseguire il nostro 
cammino. 
  
Adottando non il modello dell’“uomo solo al comando”, che non ci convince e che 
non ci ha mai convinto, ma del “coach” che “fa girare la palla” tenendo vivo lo spirito 
di “squadra”; per questo siamo già al lavoro per definire gli incarichi e le deleghe che 
ci consentiranno di dare al più presto piena operatività alla macchina amministrativa. 
 
Fondamentale sarà mantenere e consolidare il rapporto di positiva collaborazione che 
si è instaurato nel tempo con i dipendenti comunali, un team di professionisti capaci e 
competenti che pochi enti locali possono vantare. 
 
Nel prossimo consiglio comunale presenteremo le Linee Programmatiche di Mandato, 
desunte dal programma elettorale presentato ai cittadini durante la campagna 
elettorale; un programma frutto come sempre dell’ascolto dei bisogni della 
cittadinanza.  

I punti fondamentali della nostra azione amministrativa saranno evidentemente il 
completamento delle opere pubbliche avviate in questi mesi (il nuovo polo per 
l’infanzia, l’ampliamento della scuola primaria, la nuova isola ecologica, le opere di 
difesa del suolo, ecc..) ma anche il mantenimento e l’ottimizzazione dei numerosi 
servizi alla persona messi oggi a disposizione della cittadinanza dall’Amministrazione 
Comunale, con una sempre maggior attenzione alle persone in condizioni di fragilità e 
di povertà. 
 
Continueremo in ogni caso ad amministrare ispirandoci sempre a tre principi a noi 
cari: la sostenibilità ambientale (con l’obiettivo di garantire anche alle future 
generazioni un adeguato livello di qualità di vita), la coesione sociale (con l’obiettivo di 
“non lasciare indietro nessuno”) e la crescita culturale (con l’obiettivo di migliorare nel 
tempo il clima di pacifica e civile convivenza all’interno della comunità). 
 
Da parte nostra, ci metteremo come sempre tutto il nostro impegno e la nostra 
passione. 
 
Grazie per l’attenzione.  
 
Buon lavoro a tutti noi  
                     

 Il Sindaco 

       Arch. Alessandro Frigeni 


